

Ausbildungstage an den Beruflichen Schulen Gelnhausen

Auszubildende stellen ihre Berufe vor



Am 25. und 26. September fanden zum zweiten Mal die sogenannten Ausbildungstage an den Beruflichen Schulen Gelnhausen statt. Eingeladen waren Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 8 und 9 der allgemeinbildenden Schulen aus dem Einzugsgebiet unserer Schule.

Wie auch im vergangenen Jahr ist das Angebot von den allgemeinbildenden Schulen so gut angenommen worden, dass leider nicht alle Anmeldungen berücksichtigt werden konnten.



Am Montag besuchten uns Klassen der Anton-Calaminus-Schule Rothenbergen und der Kopernikusschule Freigericht. Am Dienstag waren Schülerinnen und Schüler der Philipp-Reis-Schule Gelnhausen, der Alteburgschule Biebergemünd und der Martinus-Schule Bad Orb bei uns zu Gast. Mehr als 250 Schülerinnen und Schüler und die begleitenden Lehrkräfte hatten so die Möglichkeit, Berufsschule „live“ zu erleben.



Die Besucher erwartete nach einer kleinen Vorstellung unserer Schule und einer Einführung in die Welt der dualen Berufsausbildung ein Rundgang durch acht verschiedene Fachräume und Werkstätten unserer Schule, wo sie Auszubildenden der verschiedensten Berufe in ihrem berufsschulischen Alltag erleben konnten. An vielen Stationen bestand für die Gäste die Möglichkeit, sich mit den Auszubildenden auszutauschen und unter Anleitung der

Auszubildenden sich selbst in beruflichen Tätigkeiten auszuprobieren. So konnten die Besucher einen Einblick in die Berufe des Gastgewerbes und des Lebensmittelhandwerks, in die Berufe der Metall- und Kraftfahrzeugtechnik, in den Beruf des Anlagenmechanikers sowie in das Friseurhandwerk erhalten. Erstmals bestand in diesem Jahr die Möglichkeit, gemeinsam mit den Auszubildenden für Büromanagement erste Erfahrung im Umgang mit der Text- und Bildbearbeitung am PC zu machen.

An allen acht Stationen konnte man Besucher und Auszubildende im regen Austausch erleben – und viele unserer Auszubildenden nutzten die Gelegenheit, ihr Wissen und Können den Besuchern zu demonstrieren und diese für „ihren“ Ausbildungsberuf zu begeistern.









Die Schulleitung dankt allen ganz herzlich, die bei der Organisation und Durchführung der beiden Ausbildungstage beteiligt waren!!!